



**Nombre del alumno:**

López Roblero lesly

**Nombre del profesor:**

Alfonso Velásquez

**Licenciatura:**

Licenciatura en enfermería

**Materia:**

Salud publica

**Nombre del trabajo:**

Ensayo del tema:

“diagnóstico de la salud comunitario”

Frontera Comalapa, Chiapas a 15 de mayo del 2020

### Introducción:

En este tema del diagnóstico de la salud nos daremos cuenta que tanto nos puede afectar el estrés en nuestra vida cotidiano así ver que solución tener cuando nos enfrentamos en este caso.

## Desarrollo

El diagnóstico de la salud nos ayudara a ver la necesidad de salud de la población como las enfermedades más frecuentes y peligrosas entre ellas el cáncer, la diabetes y la hipertensión arterial acusa de la alimentación incorrecta el de ver del equipo médico es informales a los pacientes con esta enfermedad que dieta llevar y como cuidarse, y a los familiares que hacer para evitar estas enfermedades evitar la mortalidad en menores de edad, estar al pendiente de sus vacunación para evitar la muerte, en embarazadas, niños y adolescentes también ver sobre la comunidad al limpieza de ella. Tratar de mejorar el servicio de la salud, en esto también implica el estrés es un factor que nos puede afectar en la salud pero tenemos que saber controlarla para poder llevar una vida saludable en nuestro entorno ay muchos factores por el cual el estrés está presente en cada uno de los seres humanos.

## Conclusión

Como parte del equipo médico nuestro deber es cuidar a la comunidad velar por su salud y dar la mejor atención posible mientras este en nuestra posibilidad, dar pláticas para prevenir muertes maternas y evitar obesidad y diabetes ya que son las enfermedades más frecuentes en nuestro país.